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Tout d'abord interrogé sur le lancement de la campagne de vaccination contre la Covid-19,

Germinal Peiro a rappelé que cela relève de la compétence de l'Etat. Néanmoins, le personnel

soignant du Département, notamment ses médecins et ses infirmières, prendront part à l'effort

de vaccination.

Au sujet du projet de contournement de Beynac, le président du Conseil département a souligné

que la collectivité respectait et respecterait la loi. Et donc, les décisions de justice.

Il a toutefois a dénoncé "une injustice flagrante" : que le Conseil d'Etat n'ait pas jugé le dossier sur

le fond, ce qui en a fait "un sujet national".

Retrouvez l'intégralité de son intervention en cliquant sur le lien ci-dessous.

ROUTES, SOCIAL SOLIDARITÉ

Germinal Peiro, invité de la rédaction de
France Bleu Périgord

Le président du Conseil départemental de la Dordogne Germinal Peiro était l'invité de
la rédaction de France Bleu Périgord lundi 4 janvier à 7h50. Il a été interrogé sur le
lancement de la campagne de vaccination contre la Covid-19 et sur le dossier du
contournement de Beynac.
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.https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/germinal-peiro-invite-de-la-redaction-de-france-
bleu-perigord-22330583?
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